

# 子どもたちの様子を紹介します



6年 家庭 洗濯



5年 音楽 合奏練習



みどり「えんぴつやさん」  
全校へ呼びかけ(放送室より)



4年 国語 新出漢字



3年 外国語活動 アルファベット



1年 道徳 心の勉強



2年 図画工作 工作

9月に入り、子どもたちは運動会の練習をがんばりながら、学習や活動にも熱心に取り組んでいます。  
各学年の学習の一部を紹介します！

各色別の応援練習  
応援リーダーによる説明



## 令和6年度 治田東小学校 運動会のスローガン

各色ごとに意見をまとめ、考えました。今年度のスローガンは下記の通りです。全力を出し切る一人一人の姿が楽しみです。

心を 1つに 力を合わせて 楽しんで 支え合おう あきらめない 治東魂

### ☆各組のスローガン

全校児童みんなで元気いっぱいの声を出して応援します。

赤組 「感動・思いやり 全力出しきる 赤組魂」

青組 「絆・全力 まきおこせ 青組 感動の嵐」

黄組 「スターのように 無敵の笑顔で 最後までやりきろう

(ぼくたちはグラウンドをかけめぐる) 流れぼ<sup>しー</sup>C」



# 令和7年度わた SHIGA 輝く国スポ・障スポ開催に向けて

わた SHIGA 輝く国スポ・障スポの実施に向け、滋賀県に来られるお客様をもてなす取組として、栗東市より「のぼり旗」の制作を市内の学校に依頼されました。

治田東小学校は、「大阪府」「埼玉県」「福井県」ののぼり旗で、6年生の各クラスの実行委員がデザインを考え、制作してくれました。各県の名物などを取り入れて、熱いメッセージの入ったのぼり旗になりました。

実行委員のみなさん、  
ありがとうございました！



## ◆◆おしらせ◆◆

### ☆児童書寄贈の紹介

地域にお住まいの方が、今年度も「10分で読める伝記」など児童書を35冊寄贈してくださいました。ありがとうございます。

これらの本は図書室にあります。子どもたちがどんどん図書室を利用して、知識や想像力を養ってくれることを願います。



### ☆草刈りについて

8月23日(金)に、はるひが応援団の方が、業務補助員さんと共に、裏庭を中心に敷地内の草刈りをしてくださいました。

また、PTA 本部から業者に依頼していただき、9月21日(土)に運動場外回りと学校周辺の草刈りをしてくださいました。

皆さまのご支援のおかげで、運動会前にすっきりとした環境の中で、練習を進めることができます。子どもたちが安心して学習できる環境づくりをしていただき、感謝しております。



### ☆登下校の服装について

以前よりお知らせしています通り、熱中症対策で登下校の服装を体操ズボンでもよいとしていましたが、後期開始の10月28日(月)からは、標準服での登下校をお願いします。

